

# 学校だより

2月号

**や**る気をだして学ぶ子 がまん強く続ける子 みとめ合って力を合わせる子



2022年・令和4年・壬寅年を迎え、新しい年が動き始めました。学校も1月6日(木)に始業式を終え、第3学期が始まりました。今年は、年明け早々より冬型の天候が続き、登下校を始めとして少し厳しい環境でのスタートとなりましたが、心配をよそに子ども達は、雪を楽しみ、元気に登校してくれています。迎える私たち教職員にとってこれほど嬉しいことはありません。この歩みを4月からの新学期に向けて、一歩一歩しっかりと進めていけるよう、思いを新たに取り組んでいきたいと思います。春先に咲き誇る桜や梅の花は、寒さに出会い、じっくりとそれを越すことで美しい花を咲かせます。子ども達も3学期に今年度のまとめをじっくり行い、春に芽吹く花々のように4月に希望を持ってスタートしてほしいと願いながら。

## 冬を楽しむ矢神っ子

1月、冬らしい日が続きます。暦の上では「寒の内 (小寒~大寒の頃)」、一番寒さの厳しい時期です。子 ども達は、雪が舞うと大喜び、運動場へ駆け出しま す。その光景を見ると心が洗われます。自然を楽しみ 味方に付けている姿。忘れかけている何か大切な事を 思い起こさせてくれます。自然と共に今があるという こと。子ども達は、本当に「宝」です。皆さんは、何 を思われますか。









## 学校給食週間 (1月24日~30日)

給食の献立にあわせて、栄養士(哲西調理場)、給食担当と 児童が協力して動画を作成しました。右のQRコードからご覧 ください。本校のホームページにもアップしています。







#### 哲西中学校区での取組

1月14日、きらめき広場の文化ホールを会場に、野馳小学校 矢神小学校の3~6年生と哲西中学校1~3年生が集い「総合的 な学習の時間 哲西中学校区合同発表会」を開催しました。子ども 達は各校の発表を見聞きすることで、内容から地域について新た な発見をしたり、お互いの発表について良さを認め合ったり、今 後に生かしたいと思いを深めたりすることができました。初めて の試みでしたが、子ども達の視野をより広げることができる会に なりました。こども園の園児も見に来てくれました。





1月25日、きらめき広場文化ホールで「哲西地域で子どもを育てていく会」の準備会を行いました。こども園の保護者会代表と各小学校・中学校の運営協議会委員が集まり、哲西地域全体で地域の子ども達の成長を支えていこうという趣旨で話し合いました。「めざす子ども像」など多くの意見が出し合われました。





### クラブで体験

カルチャークラブのメンバーが、生け花と茶道を体験しました。12月は安田志津江さんを講師に、クリスマスに合わせたお花のアレンジを、1月は川上由子さん、三上昌子さんを講師に盆略てまえを体験しました。日本文化が持つ落ち着きのある穏やかな空間を体験することができました。



#### 純真なこころ・・「夢」

1年生が、「詩」を作っていました。純真さが、とても心に響きました。成長すると共にいつの間にか忘れてしまっているかもしれない素敵な感性。子ども達の感性は、私達の心でもあるような気がします。それを思い出させてくれる素敵な子ども達の成長を、私たちは大切に支えていかないといけないと痛感します。

※「すみっコ」→人気キャラクター全員揃って笑ってる。にいる夢。

文房具も すみっコ。 文房具も すみっコ。

ている下そ雲す、つ夢りしにみ H すか °Ť て、 のっ つ みは コと私は空 コぐらし たら空からおやつが降っ雲を食べたらわたあめのは つ絶 コみんなと一般対すみっコー の なと一日を過ごす H んなで家を 清 水 IJ ほ ってく

11-2 (株の夢 (はいいな (ないでにんじん畑 にんな (ないでにんじん畑 にんな (ないでにんじん畑 にんな (はいいな (はい (はい

<b>2</b> 7	の行事予定  下校時刻:	月・火	ረ・木・金→1	6:00 水→15:20
2日(水)	きらめきタイム⑥		15日(火)	引き落とし日①
4日(金)	新 1 年生体験入学・保護者説明会		16日(水)	スピーチタイム⑥
9日(水)	わかくさ号(移動図書)来校		17日(木)	家庭学習強化期間 ~23日(水)
10日(木)	安全の日		22日(火)	引き落とし日②
11日(金)	母建国記念の日		23日(水)	+ 日